

Informa:



¿Sabías qué? Una tarjeta PVC tarda hasta 1000 años en descomponerse

¿Sabías qué? En FOMAN SAS nos acercamos a la cifra de 50.000 carnés PVC impresos.

Por 8 años en FOMAN SAS hemos brindado a nuestros clientes el valor agregado de entregar la FOMAN-Card a cada persona que se capacita con nosotros como evidencia del proceso, pero también como un incentivo por la culminación satisfactoria de la capacitación. Los elaboramos en PVC para garantizar la seguridad y autenticidad del documento, imprimimos miles de sonrisas y plasmamos con mucho amor la imagen institucional de cada compañía.

Sin embargo, revisando las cifras y teniendo en cuenta la dificultad que representa recuperar los PVC para un proceso posterior de reciclaje, hemos decidido dar un paso atrás en la impresión de carnés físicos, pero un paso adelante con la responsabilidad de cuidar nuestro planeta.

Es por esta razón que FOMAN SAS realizará impresión de carnés físicos **hasta el 16 de diciembre de 2022** y serán enviados en su totalidad a las empresas correspondientes en la siguiente semana a la fecha en mención. Cabe resaltar que todas las empresas y/o personas seguirán contando tanto con los carnés como los certificados de capacitación en formato digital como hasta el momento, las cuales son evidencias válidas de los procesos de formación.

Confiamos en que esta noticia será muy bien recibida por cada una de las empresas y personas que hoy en día, además de clientes, son nuestros aliados gestores de la inocuidad de los alimentos.

Este comunicado informativo se expide a los 28 días del mes de Noviembre de 2022.

Cordialmente,

Lorena Guzmán Bernal
CEO FOMAN S.A.S

